

Gelungene Zusammenarbeit mit dem Liebenauer Nähwerk

Im Jahr 2021 starteten wir als Team TREK | VAUDE mit dem Ziel, jungen Talenten aus Deutschland und Österreich ein gutes Entwicklungsumfeld zu bieten und uns langfristig einen Namen als Development-Team zu machen.

Der neue Teamname ist Programm: TREK FUTURE RACING ist die Talentschmiede für TREK FACTORY RACING und fokussiert sich voll auf die langfristige Entwicklung von jungen Sportlern aus der ganzen Welt. Ein wichtiger Teil unserer Werte sind Nachhaltigkeit und Unterstützung.

Auf der Suche nach einer Möglichkeit der ökologischen und sozial nachhaltigen Verwertung unserer Teamzelte, sind wir auf das Liebenauer Nähwerk zugegangen, welches wir bereits aus vorigen Projekten kennen. Wir schätzen das Nähwerk als zuverlässigen und tollen Partner, welcher unsere Zelte ganz nach unseren Wünschen zu bisher 70 Sportbeuteln weiterverarbeitet hat. Weitere neue Upcycling-Ideen sind bereits in Planung.

Wir empfinden das neu gewonnene Produkt als absoluten Hingucker und freuen uns auch über die sehr gute Verarbeitung und eine pünktliche Lieferung. Alles in allem entstanden hochwertige Unikate mit Stil, zu fairen Preisen, welche wir in unserem Onlineshop gerne zum Kauf anbieten. Die Zusammenarbeit von der Idee bis zum fertigen Produkt war sehr angenehm und unsere Ansprechpersonen stehen uns bei Fragen immer kompetent zur Seite.

Wir freuen uns, einen so wunderbaren Partner in der Region gefunden zu haben und empfehlen das Liebenauer Nähwerk gerne weiter.

Herzliche Grüße und vielen Dank an das gesamte Team vom Liebenauer Nähwerk.



Bernd Reutemann | und das gesamte Team